

El ministro Alejandro Gaviria aseguró que la próxima semana dará a conocer las nuevas medidas para resolver la problemática que enfrentan los hospitales públicos.

El ministro de Salud, Alejandro Gaviria, en diálogo con Caracol Radio, se refirió a la crisis hospitalaria que afronta el país en varios departamentos y que ponen en peligro la prestación de los servicios de salud a los colombianos.

Gaviria aseguró que no se puede echar la culpa de los problemas que afrontan los hospitales públicos únicamente al no pago de las EPS. “No podemos sólo diagnosticar los problemas en que las EPS no pagan. Porque hay hospitales públicos que están trabajando muy bien aunque las EPS les adeuden dinero”, aseguró el ministro.

Aunque aceptó que hay varios hospitales en crisis aseguró en RCN Radio que no es un problema generalizado y atribuyó este problema a una falla en la gestión de los recursos de los hospitales que hace que a unos les vaya mejor que a otros. Una de las soluciones para el problema, dice Gaviria, puede ser el uso racional de las nuevas tecnologías que generaría un ahorro en los recursos públicos destinados a la salud.

En el departamento de Santander, por ejemplo, dice que los problemas de los centros hospitalarios son las deudas viejas asociadas a la EPS Solsalud, que califica como “una vergüenza para el departamento y el país”, pues esas deudas continúan afectando a varios hospitales del departamento.

Señaló también que esta semana se trabajó para que Caprecom pueda pagar las deudas. Se tiene en mente una compra de cartera.

Finalmente manifestó que la próxima semana dará a conocer las nuevas medidas que tomará el Ministerio de Salud para afrontar dicha crisis.

<http://www.elespectador.com/noticias/salud/crisis-hospitalaria-no-solo-se-debe-eps-no-pagan-minsal-articulo-573306>